

Ciptakan Rasa Aman Menjelang Pilkada, Polres Kendal Melaksanakan Patroli Skala Besar

Agung widodo - KENDAL.REDAKSISATU.CO.ID

Apr 29, 2024 - 11:07



(Foto Dokumen): Polres Kendal Menggelar Patroli Skala Besar Dalam Rangka Menjaga Kondusifitas dan Memelihara Keamanan Ketertiban Masyarakat Kabupaten Kendal, Jawa Tengah, Senin (29/4/2024).

KENDAL- Menjelang Pilkada Polres Kendal menggelar patroli skala besar dalam rangka menjaga kondusifitas dan memelihara keamanan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) di wilayah Kabupaten Kendal, Jawa Tengah, Senin (29/4/2024).

Kegiatan Patroli skala besar tersebut di ikuti Kabagren Kopol Amin Supangat, Kasat Samapta AKP Untoro Beni, KBO Polair Iptu Sutrisno, KBO Satreskrim Iptu Rozikin, KBO Satreskoba Iptu Andi Yulianto, Pawas Iptu Sanhaji, Kanit Kamsel Sat Lantas IPDA Karyono, Kanit Sat Intelkam IPDA Ari Candra dan seluruh personel Polres Kendal.



Selanjutnya Personil Polres Kendal Melaksanakan Kegiatan Patroli yang ditingkatkan (KRYD) di sepanjang Jalan Pantura Kaliwungu sampai Weleri guna mengantisipasi terjadinya tawuran, balap liar dan tindak kriminalitas lainnya.

Kapolres Kendal AKBP FERIA Kurniawan SIK melalui Kabagren KOMPOL Amin Supangat mengatakan Kegiatan Patroli KRYD dalam rangka mencegah gangguan kamtibmas serta harkamtibmas di wilayah hukum Polres Kendal.

"Kita laksanakan kegiatan patroli skala besar ini dengan tujuan adalah untuk menciptakan Harkamtibmas dan memberikan rasa aman nyaman bagi masyarakat di wilayah Kabupaten Kendal serta memberikan himbauan kepada remaja yang berkumpul (cegah hal yang tidak diinginkan)," jelas Kapolres Kendal.

Pada saat personel melaksanakan patroli selalu menghimbau kepada masyarakat terutama yang sedang berkumpul di area jalan supaya tidak melaksanakan balap liar karena selain membahayakan diri sendiri juga membahayakan pengguna jalan lainnya.

"Patroli skala besar yang kami laksanakan ini tujuannya adalah untuk memberantas aksi balap liar, tawuran serta mengurangi potensi timbulnya gangguan Kamtibmas lainnya. Polres Kendal akan selalu hadir ditengah-tengah masyarakat dalam memberikan rasa aman dan nyaman untuk masyarakat Kabupaten Kendal terutama pada saat malam hari dimana masyarakat banyak menghabiskan waktunya bermalam di Kabupaten Kendal menjadi aman dan nyaman," pungkas Kabagren Polres Kendal.**